

2, vimos al paisano D. Antonio Astilleros actuar en ella.

Da gusto ver que se nos conoce y que alguien suena.

### **LO CONTRARIO**

Alguien me advierte que diga lo sucio que está algún espacio de la Plaza, con restos de chicle de mucho tiempo. Ya lo hemos dicho aquí más de una vez y no como crítica, sino tratando de colaborar, por si no se había advertido y... "ná de ná". Pero queda dicho y complacido mi informante. Yo añado que hay otros sitios, en los paseos públicos, con los pisos manchados, de forma que los cerdos se enfadarían, si dijese que parece eso una zahúrda. ¿Nadie tiene la obligación de reparar lo que hizo, ni nadie que se lo haga notar?

También es lamentable la consecuencia de una broma a los recién casados, al salir del templo, cuando se les tira arroz. Un viernes de julio, estaba la puerta de San Pedro muy peligrosa. Si alguna caída originase lesiones graves, tendría lugar la actuación de la Justicia. ¿Y si los bromistas barrieran luego su broma?, ¿y si la Policía Local, les "visitase" la cartera con una buena multa?, ¿es que nadie piensa en los demás?

### **OBRAS, OBRAS, OBRAS...**

Es tanta la destrucción de viejos edificios para construir nuevas viviendas, en todo el casco urbano, más lo que se está edificando en los alrededores. Lo que es notable, es ver como se destruyen las tradicionales bodegas de cada casa de labradores. También se ha destruido la última almazara de elaboración de aceite, la del "Monterero" en la calle San Juan. Y si se construye tanto, es que se vende y eso indica que "hay gente pa tó", como dijo El Guerra.

### **EL PASEO DE SAN PEDRO**

Es curioso el contraste de este lugar, según sea al norte o al sur del templo. En el frente, en el paseo, yo he visto ya dos veces arrancar los árboles que daban sombra y ahora hay que pasar en verano con prisa por el calor, sin una sombra que lo mitigue. En cambio, por detrás, por el norte, están ahora los árboles (son aromos o acacias) en plena floración y bien dotados de ramas. Hasta el suelo está alfombrado de flores y da gusto verlo. ¿Por qué no se

plantan tras la barandilla árboles así y no los que hay que casi ni se ven?

Por cierto, que en el Parterre hay un pasillo cubierto con plantas trepadoras; y siempre tiene cubierto el "aforo" de asientos.

### **EL TABACO**

Está de actualidad el tema del tabaco, ahora que el Ministerio de Sanidad ha editado una "Guía para orientar sobre el procedimiento para dejarlo" o algo así.



El pasado 16 de julio, se celebró la procesión en honor a la Virgen del Carmen

Es éste un vicio absurdo, contra natura. Yo también fumé y el motivo entonces era porque "eso era cosa de hombres, de machos". Pero ahora no se como se enganchan los jóvenes. Pero es evidente que se está muy bien sin fumar. Y que el tabaco suprime el instinto de conservación. Si se les advierte que pueden morir de cáncer de pulmón, les da igual. Y si los fumadores pasivos, los que soportan el humo ajeno, también pueden padecer, les da lo mismo. Así no dudan en fumar en su casa, perjudicando gravemente a sus padres, hermanos, pareja o hijos... ¡Que se jodan...! Es que también han perdido el respeto a los demás, aunque esos demás sean sus seres más queridos. Llegados a este extremo, fuman en el autobús, en las reuniones, hasta en el hospital, sabiendo que sus ocupantes están enfermos y disminuidas sus defensas naturales.

Pues no se hace campaña fundándose en estos sentimientos, sino en el interés del fumador nada más. Pues debería airearse esto para que aún en su casa se le advierta que debe respetar a los demás.

### **LA VIRGEN DE EL CARMEN**

La imagen de la Virgen se ha restaurado, con un valor de 5.000 euros. Se la festejó con un triduo y el pasado 16 de julio, con la función y la procesión.

### **CIRCULACION**

Saliendo del Centro de Salud, presencié como otras personas intentaban cruzar para pasar, por el paso de peatones dibujado en ese lugar. Pero menos mal que no pasamos, sino cuando no venían coches. Es que pasaron dos sin respetar nuestra preferencia, sin tener en cuenta que los peatones, pueden ser enfermos, mermados en sus movimientos y que ahí tienen preferencia. Los hay brutísimos. Y ese sitio debe pintarse bien, que ahora está casi borrado.

### **LA RUTA DEL QUIJOTE**

Es una forma diferente de conmemorar los 400 años del Hidalgo. Ha sido en bici, en tres etapas, con unos 300 kilómetros de recorrido total. Partieron de la Plaza, despedidos por el alcalde y el concejal de Deportes. La 1ª etapa fue Daimiel-El